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Communiqué de presse 
Assemblée des délégués de la OFER sous le signe du changement et de la gratitude 
 
Bremgarten, 12.03.2024 - L'assemblée des délégués de l'Association des électriciens suisses 
s'est tenue mardi dernier. Association faîtière des électriciens de réseau (DVNE) s'est tenue 
dans la pittoresque ville de Bremgarten. Outre les points routiniers de l'ordre du jour, 
d'importantes décisions et des rétrospectives étaient au programme. 
 
Dans sa rétrospective de près de trois pages, le président de l'OFER a réfléchi à l'année 
écoulée qui, malgré de nombreuses rencontres et correspondances écrites, n'a pas apporté 
les résultats escomptés. Ce constat a donné lieu à une discussion ouverte sur l'orientation 
future de l'association, qui a abouti pour l'instant au maintien du statu quo. La discussion sur 
la réduction de la charge financière des membres par l'abandon de la cotisation de base a 
également été menée de manière intensive et décidée. 
 
Une autre décision importante a été de suspendre à nouveau les cotisations de membres de 
l'année année 2023 aux trois associations. Cette mesure s'accompagne d'une planification 
budgétaire stricte, réduite au minimum. 
 
Le mandat du président en exercice, Patrick Frutig, a également pris fin au cours de 
l'assemblée. Mike Schudel a été élu nouveau président, tandis que Manuel Iseli a été confirmé 
au poste de vice-président et Pascal Weber à celui de caissier. Les postes restants seront 
attribués après l'élection du successeur issu de la SNMV, Daniel Furrer et André Kaltenrieder 
conservent leurs postes pour les deux prochaines années. 
 
Un remerciement particulier a été adressé au président sortant, Patrick Frutig, pour son 
engagement en faveur de la profession et pour son engagement en faveur de la profession 
d'électricien de réseau ainsi que sa contribution au succès de l'entreprise de l'association. 
Mike Schudel prend désormais la direction de l'association et poursuivra le travail de son 
prédécesseur. 
 
Après les points officiels de l'ordre du jour, les participants ont pu ont pu profiter d'une visite 
guidée historique de la ville, ils ont pu écouter des histoires passionnantes sur la région.  
Ceci a permis de se familiariser avec la ville. La journée s'est terminée par un dîner convivial, 
qui a donné lieu à des discussions et d'échanges d'idées. 
 
L'assemblée des délégués de la OFER a été marquée par des décisions importantes, des 
changements au niveau de la direction et l'expression de la reconnaissance pour l'engagement 
de tous les participants. Elle marque une nouvelle étape dans l'histoire de l'association et 
permet d'envisager de nouveaux défis. Elle est porteuse de défis et de succès. 
 
En conclusion, la OFER constate qu'il n'existe actuellement aucune organisation 
professionnelle pour l'électricité.  
L'organisation ou l'association de branche gérée pour les électriciens de réseau, qui s'occupe 
de leur présence et du marketing professionnel. Bien que les structures fédéralistes dans les 
cantons ont leurs avantages, on peut se demander si l'on fait assez pour la relève et si les 
mesures actuelles sont appropriées et adaptées à notre époque. Les efforts de la OFER, 
comme la table ronde et les rencontres avec des organisations sectorielles comme l'AES, n'ont 
pas encore débouché sur des visions concrètes ou des mesures communes. Ceci exigent de 
la patience et un travail d'équipe pour atteindre ces objectifs communs. Malgré de grands défis, 
nous restons actifs et pleins d'espoir. 
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